



Les représentants de cinq Églises locales ont participé aux célébrations d'Ekaterinbourg



Le 7 février 2021, 35^e dimanche après la Pentecôte, fête des Néomartyrs et confesseurs de l'Église russe, les représentants de cinq Églises locales ont célébré la Divine liturgie à l'église Sur-le-Sang-Versé d'Ekaterinbourg, dont c'était la fête patronale.

L'office était présidé par le métropolite Eugène d'Ekaterinbourg et de Verkhotourié, le métropolite Niphon de Philippopolis, représentant du patriarche d'Antioche et de tout l'Orient, et par l'évêque Antoine de Moravica, représentant du patriarche de Serbie. Ils étaient entouré de nombreux membres du clergé de la métropole d'Ekaterinbourg, ainsi que de l'archimandrite Séraphin (Chemiatovski), représentant de l'Église des terres tchèques et de Slovaquie, de l'archiprêtre Daniel Andreïouk, représentant de l'Église orthodoxe en Amérique, et de l'archiprêtre Kakhaber Gogotichvili, représentant de l'Église orthodoxe géorgienne.

La liturgie, célébrée en plusieurs langues, était retransmise à la télévision. Au moment de la prière pour les défunts, les noms de toutes les personnes canonisées torturées ou tuées au moment des persécutions athées, ont été lus, notamment les noms des serviteurs de la famille impériale, assassinés sur les lieux mêmes où est élevée l'église Sur-le-Sang. Le chœur a chanté les tropaires des Néomartyrs et des confesseurs, celui au saint tsar Nicolas, aux martyrs impériaux, à sainte Catherine. A la fin de la liturgie, un office d'intercession aux saints martyrs impériaux a été célébré.

Le métropolite Niphon a prononcé un discours à la fin de l'office. Au nom des représentants des Églises d'Antioche, de Serbie, de Géorgie, de l'Églises des terres tchèques et de Slovaquie et de l'Église orthodoxe en Amérique, il a remercié le métropolite Eugène de la prière partagée par tous ceux « qui se sont rassemblés au nom de la Sainte Trinité dans cette belle ville pour glorifier les nouveaux martyrs et confesseurs de la sainte Église russe. » « Nous vénérons ceux qui ont été braves devant la mort, qui n'ont pas renié, qui sont restés fidèles et ont trouvé la force de rester témoins du Christ », a dit Mgr Niphon. « Nous les implorons de prier le Seigneur de nous affermir dans la foi, de nous envoyer la force de témoigner de Lui par notre vie, en tout lieu : dans la famille, au travail, dans la société, de faire le bien et la charité ».

Une exposition a ensuite été inaugurée à la galerie de l'église Sur-le-Sang-Versé. Intitulée « Leur mémoire sera en bénédiction à jamais (I Mac 3,7) », elle célèbre le 20^e anniversaire de la canonisation des martyrs impériaux. Des objets provenant de la maison Ipatiev, des documents, témoignant de la fin tragique de l'empereur Nicolas II et de sa famille, ainsi que des documents sur l'histoire ultérieure de la « maison à destination spéciale » sont exposés. L'exposition présente aussi divers témoignages de la vénération entourant la famille impériale avant sa canonisation, des documents sur la canonisation des martyrs impériaux dans l'Église orthodoxe russe et l'Église russe hors-frontières, sur la construction de l'église Sur-le-Sang, dédié à tous les saints de la terre russe, et sur la mémoire des martyrs impériaux.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/60739/>